

Ein Leichtathletiktrainer berichtet über die marode Weitsprunganlage auf der Eitorfer Sportplatz. Im Rahmen eines Gespräches mit der Verwaltung wurde ihm zugesagt, dass diese Anlage renoviert werde. Er fragt nach dem Sachstand.

Herr Sterzenbach antwortet, dass diese Anregung mit aufgenommen und geprüft werde, soweit diese sich nicht bereits schon im Arbeitsgang befände.

Des Weiteren spricht sich der Trainer für die Errichtung einer Hochsprunganlage aus und begründet dies.

Ein Vertreter des GSB spricht sich ebenfalls dafür aus, die 3 Kugelstoßanlagen auszuführen. Anschließend regt er an, im Einmündungsbereich Pfaffensiefen / Jakobstraße die Fahrbahn auszubessern. Dort befände sich im Randbereich ein größeres Loch.